

DISA JAÉN ATIENDE LLEGADA DE VIAJE HUMANITARIO AL DISTRITO DE COLASAY

Personal del Centro de Salud realizó la evaluación e identificación de estas personas.

Jaén, 30 de mayo del 2020

Una buena cantidad de personas procedentes de la ciudad de Lima llegaron hoy hasta el distrito de Colasay producto de un viaje humanitario. Ante esto personal del Centro de Salud de Colasay les realizó su evaluación e identificación de los mismos para que puedan pasar hacer su cuarentena y cumplir con su aislamiento social.

Vale precisar que estas personas antes de subir al bus que los trasladó hasta Colasay, fueron sometidos a la pruebas de descarte de Coronavirus. Al llegar a su distrito de origen nuevamente fueron evaluados para conocer su estado de salud para prevenir casos de Coronavirus.

Las autoridades locales, previo al arribo de estos conciudadanos ya habrían coordinado los lugares donde realizarán su cuarentena con la vigilancia de las fuerzas del orden y las rondas campesinas y el monitoreo del Comité COVID-19 del distrito.

[#JuntosVenceremosalCoronavirus](#)

[#PrimerolaGente](#)





